

Syndicat des Producteurs de Chevaux de Trait du Gers

Un éleveur gersois au concours régional à Lacapelle Marival (Lot)

M. Marc BONNETAIN, éleveur gersois de chevaux de trait présentait une pouliche de deux ans de race percheronne au concours régional de chevaux de trait de Lacapelle Marival dans le Lot, les 27 et 28 septembre derniers.

Il a remporté le 2^{ème} prix de sa catégorie dans le concours d'élevage, une 2^{ème} place ex-aequo sur 15 participants dans le concours label loisir avec une très bonne qualification.

Bravo à notre gersois, qui a bien représenté notre syndicat avec la ténacité que nous lui connaissons.



Toutes nos félicitations à M. Bonnetain et à sa pouliche Balzane de la Nère